

# *Cuba condamne l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures de la Chine*

---



La Havane, 29 mai, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a condamné l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures de la Chine.

Le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, a tweeté qu'il avait informé le Congrès du fait que Hong Kong n'était plus autonome de la Chine... et que cela aurait des conséquences dans divers domaines.

Le chef de la diplomatie cubaine a aussi exprimé le soutien de notre pays au droit du géant asiatique de veiller sur le bien-être de tous ses citoyens.

Washington a déclenché toute une campagne contre la décision du Parlement chinois de formuler une loi de sécurité nationale à Hong Kong.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224101-cuba-condamne-lingerence-de-washington-dans-les-affaires-interieures-de-la-chine>



**Radio Habana Cuba**